



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La Classique hivernale de hockey 2026 dépasse son objectif et remet six bourses à de jeunes athlètes de la région.

Gatineau, le 31 janvier 2026 — Excellence sportive Outaouais (ESO) est fière d'annoncer le succès de la Classique hivernale de hockey 2026, un événement caritatif extérieur ayant opposé des élus et des représentants des médias locaux, dans une ambiance conviviale et rassembleuse à la patinoire à Ticoun, à Gatineau.

Organisé au profit de la relève sportive, **l'événement a permis d'amasser 3 000 \$ en dons, dépassant ainsi l'objectif initial de 2 500 \$.** Grâce à cette mobilisation, six bourses de 250 \$ ont déjà été remises à des jeunes athlètes de la région, afin de soutenir leur parcours sportif.

La Classique hivernale de hockey visait à rassembler la communauté autour du sport, de la jeunesse et de l'engagement citoyen. Les participants ont pris part à un match amical axé sur le plaisir, la participation et la solidarité.

Fort de cet engouement et du succès de cette première édition, ESO souhaite faire de la Classique hivernale un rendez-vous annuel au bénéfice de la relève sportive. L'organisation explore également la possibilité de développer une Classique estivale ou d'autres formats complémentaires, afin de poursuivre et faire grandir, dans un esprit amical et rassembleur, la rivalité positive entre les élus et les médias au profit des jeunes athlètes de la région.



Les fonds recueillis servent à soutenir les jeunes athlètes dans des dépenses essentielles liées à la pratique sportive, telles que l'achat d'équipement, les frais d'inscription, ainsi que les déplacements et l'hébergement pour les compétitions.

Les bourses ont été remises à six athlètes s'étant distingués par leur engagement, leur persévérance et leur parcours sportif :

Athlètes relève

Marie-Jeanne Brault
Karaté, dojo Karaté CAMA

Guillaume Dupont
Parahockey, D-Luge de l'Outaouais et
Équipe Québec développement

Athlètes élite

Laurence Lafleur
Hockey, Cougars de
Champlain Lennoxville

Cédric Sutcliffe
Volleyball, Griffons du
Cégep de l'Outaouais

Laurence Morin
Karaté, dojo Karaté CAMA

Alex Violette
Ringuette, Fusion de Gatineau

Ces bourses représentent un soutien concret pour permettre à ces athlètes de poursuivre leur développement sportif et d'atteindre leurs objectifs.

L'événement a aussi été rendu possible grâce à la participation de joueurs élus et représentants des médias, qui ont accepté de s'impliquer sur la glace pour la cause. La présence du **104,7 Outaouais, RNC Média, Le Droit, de l'équipe ESO** et de la mascotte **Hully** a contribué à créer une ambiance festive et à faire rayonner l'événement au sein de la communauté.



Excellence sportive Outaouais tient à remercier chaleureusement les partenaires et collaborateurs ayant contribué au succès de l'événement, notamment :

L'honorable Steven MacKinnon, député de Gatineau,
Stéphane Lauzon, député d'Argenteuil–La Petite-Nation,
Mathieu Lévesque, député de Chapleau,
Luc Chénier, conseiller municipal – district du Versant,
Adrian Corbo, conseiller municipal – district Manoir-des-Trembles–Val-Tétreau,
Edmond Leclerc, conseiller municipal – district de Buckingham,
104,7 Outaouais,
Patrick Dumond, courtier hypothécaire Multi-Prêts,
ainsi que **Pizza Milano**, **McDonald's** et **Tim Hortons**.

Leur appui témoigne de l'importance accordée au sport et à notre jeunesse.

À propos d'Excellence sportive Outaouais

Excellence sportive Outaouais a pour mission de soutenir le développement des athlètes de la région par un encadrement de qualité, l'accès à des ressources spécialisées et des initiatives favorisant l'épanouissement sportif et personnel.

Pour plus d'information sur cet événement, veuillez visiter le site web d'Excellence sportive Outaouais au www.sportoutaouais.ca.

-30-

Pour de plus amples renseignements :
Elodie Brault
Directrice générale
Excellence Sportive Outaouais
(819) 918-3705
elodie@sportoutaouais.ca